

学校 かしく(よく考える子)  
教育 なかよく(たすけ合える子)  
目標 元気よく(たかましい子)



玉村町立上陽小学校  
平成30年度16号  
2018年08月28日発行

## 授業が再開！子供たちのはじける笑顔が学校に帰ってきました！

▼授業が再開しました。やがて夏が終わり季節は確実に秋へと向かいます。子供たちは、夏休みの灼熱の太陽の下で経験した様々な出来事を成長のエネルギーにして、これから訪れる実りの秋に向かって一歩一歩前進していきます。▼子供たちのはじける笑顔が学校に帰ってきました。「子供の笑顔があふれる学校」「地域の風が行き交う学校」を目指し、これからも上陽小学校の子供たちをどうぞよろしくお願いいたします。

■■6月28日(木)・7月4日(木)学習参観・学級懇談の様子■■



## ★子供の笑顔があふれる学校！地域の風が行き交う学校！★

## 大きく成長した5年生！充実感と達成感の「臨海学校」



7月31日～8月2日、5年生が臨海学校に行ってきました。1日目は、入校式のあと避難訓練、1時間余りの海水浴を楽しみ、夜はキャンプファイヤーを行いました。2日目は午前も午後も海水浴を行い、夜は夕日や海、夏の星の観察をしました。3日目は寺泊水族館と新潟県立歴史博物館の見学をしました。

5年生は、二泊三日の集団生活を通して、大きく成長しました。自分の役割に責任をもち、友達と協力し合い、思いやり、そして集団で生活の約束事をきちんと守る……。

充実感と達成感の臨海学校になりました。



## 地区懇談会で話題になったこと……安全のためにご理解・ご協力をお願いします 【お願い】 児童の登校は7時50分以降をお願いします

児童の登校時刻が少しずつ早くなる傾向があります。時間にゆとりをもつことは大切なのですが、児童の登校は7時50分以降をお願いします。理由は次のとおりです。

- ①学校は、7時50分に玄関を開けて児童の登校の準備を始めます。7時50分より前には職員が出勤していないため、児童がけがをしてしまった場合など万が一の事故が起きたときに対応できません。
- ②保護者の皆様は、各地区ごとに、毎朝、旗振りをしてくださっています。各地区で旗振りの時間帯を工夫して設定していただいておりますが、早すぎる時間帯には旗振りを行うことができず、児童の交通事故などの危険が高まります。

事故を未然に防ぎ子供たちの安全を守るために、どうかご理解とご協力をお願いいたします。